

令和6年1月30日 No.22

市川三郷町立六郷小学校 学校だより 市川三郷町岩間 2917

電話:0556-32-2004

京了

http://www.rokugo-sho.ed.jp/

発行・文責 校長 上田寛二

授業公開日

17日(水)2~5 校時に、全校の授業を公開しました。多くの方にご参観いただき、感想まで書いていただき感謝いたします。授業の進め方や生活指導、学習環境等についてお褒めの言葉をいただきました。いただいたご意見・ご感想は、今後の教育に活かしていきたいと思います。

新型コロナの5類移行に伴い、ご参観いただける方がかなり多くなってきました。感染者が更に減り、来年こそコロナ禍前のように回覧板でご案内し、誰でも参観いただけるようになる事を願います。

急なことでご案内できな かったのですが、今回談話 室を設けてみました。授業

を参観に来たいろいろな方が、お 茶を飲みながら情報交換をして

いただきたいと思います。次回も設定します。 気軽にお立ち寄りください。

2年 命の授業

授業公開日の3・4校時、2年生は命の授業を行いました。担任に加えて、助産師佐藤奈津美さんと有野養護教諭が講師になりました。保護者を始め多くの地域の方にもご参観いただき、それぞれの立場で、親として家族として、気をつけたことや気持ちや感じたこ

とを話して下されて下される。子ども達には驚くようなもの気づきが深まりました。



図工・美術作品展

図工・美術展の峡南地区の県特選作品が、 22日(月)と23日(火)に六郷小学校職員室前 の廊下に展示されました。描いた人の思いが 伝わる素敵な作品がたくさんありました。

学年毎に作品を鑑賞する時間を作り、一人 一人じっくり作品から学んでいました。刺激 を受け学びが深まったようでした。

六郷中 出前授業 (理科)

23日(火)5校時に、六郷中学校理科室にて、河住先生による理科の出前授業が行われまし

た。今回の出前授業は初めては初めては初めてませずで学校で、小学校で、繁増しての張感では、中間のかいました。



中学校理科室でのいくつかの実験は楽しく、 理科への興味を深めることになり、中学校で 学びたい気持ちが高まったようです。

六郷中一日入学

26 日(金)六郷中学校にて一日入学がありました。期待と同時に、不安もたくさんある中学校生活。説明を受けたり、先輩の授業を参観したりして、少し不安も解消できたようでした。観劇や青洲高校合唱部の鑑賞など、今までにも小中学校での連携した活動があったり出前授業があったりしたので、6年生は安心して中学校入学を迎えられそうです。